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München-Schwanthalerhöhe

Antrag:

Der BA8 fordert das KVR auf für  die Verbesserung der Fahrradsicherheit auf der 
Hackerbrücke zu sorgen. Eine der möglichen Maßnahme könnte ein 
Überholverbot auch von Fahrrädern sein.

Begrü� ndüng:
Aüf Gründ der Sanierüngsarbeiten in der Paül Heyse Unterfü� hrüng ünd der damit zü 
erwartenden Sperrüngen, ist aüf der Hackerbrü� cke mit einem erheblichen 
Verkehrszüwachs zü rechnen. Um die Sicherheit von Fahrradfahrern zü gewa�hrleisten 
sind entsprechende verkehresbeschra�nkende ünd verkehrsleitende Maßmahnen in die 
Wege zü leiten.
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